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Existem projetos básicos para as linhas 1, 2 e 3, que precisariam ser atualizados em termos
financeiros. A atual gestão já iniciou as tratativas para negociar, junto à União, a transferência do
metrô para o Estado. Eventuais projetos de expansão e melhorias dependem desta negociação.
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